

Sede de la Unasur (Unión de Naciones Suramericanas)



Se encuentra ubicada en el complejo Ciudad Mitad del Mundo, a 14 km al norte de la ciudad de Quito, a la entrada del Monumento de la Mitad del Mundo, fue inaugurado el 5 de diciembre del 2014, este moderno edificio cuenta con un área de 20 mil metros cuadrados y cinco plantas. En marzo del 2019 Ecuador anuncia la salida definitiva del organismo, por lo cual aún es incierto que sucederá con este edificio.



A partir del 13 de mayo del 2020 se cumple con la formalización de la salida del país de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur). Esto en cumplimiento al reglamento del tratado constitutivo de la entidad por lo que el edificio que fue donado por Ecuador para el funcionamiento del organismo regresará a propiedad del Estado según publicación en el Registro Oficial del Decreto Ejecutivo 915 el 13 de noviembre del 2019.

